

martes 5 de octubre de 2021

La Laguna habilita una nueva línea de subvenciones en apoyo al sector del taxi por más de 500.000 euros

La Junta de Gobierno Local aprueba estas ayudas, de las que el pasado año se beneficiaron cerca de 300 profesionales



La Junta de Gobierno Local del Ayuntamiento de La Laguna ha aprobado este martes una nueva línea de ayudas al sector del taxi, con la finalidad de paliar la merma de ingresos producida por la crisis sanitaria del covid-19. Se trata de subvenciones de concesión directa para las que se ha habilitado una partida presupuestaria por importe de 510.000 euros, igual a la aprobada el pasado año, de la que se beneficiaron cerca de 300 taxistas del municipio.

“Estas ayudas suponen un alivio importante para un sector que ha sufrido una notable falta de ingresos por la crisis, y que sin embargo ha continuado realizando un servicio público esencial con enorme profesionalidad”, señala el alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez. “Desde el Ayuntamiento vamos a seguir apoyando la actividad de empresarios y autónomos del municipio para contribuir a la recuperación económica anterior a la pandemia”, asegura el alcalde.

Por su parte, el concejal de Hacienda y Asuntos Económicos y Seguridad Ciudadana, Alejandro Marrero, señala que las bases de esta subvención “siguen el modelo de la convocatoria del pasado año, en el que se facilitan al máximo los trámites, para que los profesionales puedan realizar las solicitudes con prontitud y estas puedan resolverse en el plazo más breve posible”.

Según reflejan las bases de la convocatoria, podrán optar a esta línea de ayudas los titulares de una licencia municipal de taxi que estén dados de alta en la Seguridad Social. El plazo de presentación de solicitudes será de 10 días naturales a partir del día siguiente a la publicación de las bases en el Boletín Oficial de la Provincia.

“Durante más de año y medio el colectivo del taxi ha tenido que hacer frente a una situación excepcional de falta de ingresos y escasa liquidez para preservar la continuidad de su actividad”, asegura Alejandro Marrero, quien recuerda que algunas medidas sanitarias, como la reducción del servicio en un 50% de lunes a viernes y en un 40% los fines de semana, o la menor demanda por las restricciones a la movilidad, “han afectado especialmente a los ingresos económicos del sector”.

Ante esta situación, el Área de Seguridad Ciudadana habilitó en 2020 “una subvención sin precedentes, ya que el Ayuntamiento de La Laguna nunca hasta ese momento había dado una ayuda directa a los profesionales del taxi. En vista de los buenos resultados obtenidos, hemos apostado por hacer una nueva convocatoria para hacer frente a esa merma de ingresos del sector”, concluye el concejal.

